



Les Classes Chantantes

publié le 23/09/2019

Mardi 4 juin 2019

Les « Classes chantantes » ont été mises en place dans l'académie de Poitiers à la rentrée de septembre 2018. Ce dispositif propose de réunir 2 classes autour d'un même projet vocal, et de valider des compétences du socle commun de connaissances, de compétences et de culture en éducation musicale à travers la pratique vocale.

« Grâce à de très nombreuses études internationales menées ces dernières années, les scientifiques s'accordent aujourd'hui sur les nombreux bienfaits d'une pratique chorale régulière dans le cadre scolaire. Une formation musicale poussée amène l'élève à développer diverses compétences touchant les domaines intellectuel, personnel, affectif, physique et culturel. »



Au cours de l'année scolaire 2018-2019, les élèves de 6B et 6E inscrits dans ce dispositif, ont travaillé des extraits de « **HOMO CIRCUS** », Œuvre musicale d'Emmanuel Touchard, composée pour voix d'enfants.



Transportés dans l'univers du cirque, quelques élèves ont participé à **la mise en scène** de ce projet avec l'aide de Madame Delgado (Documentaliste). Dans le cadre de la liaison CM2/6èmes, les élèves de Maillé ont également été associés à la mise en scène.



Le grand spectacle « **Home Circus** » a été présenté aux parents le Mardi 4 Juin 2019 sous le préau du collège.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.